

長松小学校学校だより

R6 年 6 月 26 日発行

えがおいっぱい 34 号

6 月 26 日 水曜日 ～平和集会で子どもたちに伝えたこと～

あなたの心に平和はありますか

あなたが一番 いたい場所はどこですか

友だちの前 ゲームの前 スマホの前 ねこの前

そこは平和な場所ですか

そこにも おこられませんか

そこは あたたかい言葉がたくさんありますか

ありがとう うれしいね 一緒にしようか ありますか

いつでも いつまでいても 落ち着く場所

それが平和な場所です

あなたの心に平和はありますか

あなたのことを大切にしてくれる 平和な場所で

優しい気持ちいっぱいになると

かぞくも やさしくなり

友だちも やさしくなります

やさしさは平和をつれてきます

あなたの心に平和はありますか

心に平和があると きつと

世の中のたたかいは

なくなっていくと思います



5 時間目、全校で平和について考えました。各学年 平和の誓いを考えて、読み上げることができました。

日本では 79 年間戦争が起こっていません。戦後教育の 1 番の転換は命の大切さです。それぞれの命が自分の命と同じように大切と伝えてきました。

今回、こころの平和ということで子どもたちに話しました。ゲーム等で平気で人を殺したり、蹴落としたりすることがあります。けれど、何よりも命・人権が大切という教育を、今後も話し続けていきたいと考えています。人を大切におもうことが平和を生み出す原点と思っています。

